

Points de vue sur la guerre Russie – Ukraine

<p>Points de vue du gouvernement fédéral allemand / de responsables politiques décideurs</p> <p>L'Ukraine doit vaincre à (presque ?) tout prix.</p> <p>L'acceptation d'un risque d'escalade est une manœuvre de la guerre psychologique russe pour semer la peur.</p> <p>Poutine n'est pas prêt à négocier.</p> <p>Diabolisation de Poutine.</p> <p>Il faut exercer une pression politique et économique maximale sur la Russie pour atteindre l'isolement maximal.</p> <p>L'Allemagne doit devenir apte à la guerre.</p>	<p>Conséquences :</p> <p>Livraison de systèmes d'armes de plus en plus efficaces et étendus. Dépassement continu des « lignes rouges » que l'on s'est fixées.</p> <p>Le risque d'escalade est nié, et donc accepté.</p> <p>Aucun effort diplomatique n'est consenti.</p> <p>Les tentatives de comprendre le contexte et l'évolution du conflit sont diabolisées, présentées comme des excuses pour l'agression russe.</p> <p>Arrêt généralisé de toute forme d'échange.</p> <p>Endoctrinement militaire et réarmement : un programme de 100 milliards d'euros.</p>	<p>Point de vue « IPPNW-Trèves ». (association internationale de médecins pour la prévention de la guerre nucléaire)</p> <p>Le droit à la vie de chaque individu prime sur le droit à l'intégrité et à la souveraineté de l'État. Non au règlement militaire des conflits !</p> <p>Le risque de guerre nucléaire, y compris le risque de « guerre nucléaire par accident », est bien réel et ne cesse de croître.</p> <p>La diplomatie comme moyen de résolution des conflits.</p> <p>Il faut adopter une approche historique et prendre en compte les points de vue de toutes les parties au conflit afin de trouver des pistes de solution.</p> <p>le maintien et le développement des contacts mutuels et des mesures de confiance.</p> <p>Maintien du principe de paix de la Loi fondamentale et renforcement de la capacité de paix.</p>
---	--	---